
 

I REUNION ORDINARIA DE CABILDO 

EN CHALCHIHUITES, ZACATECAS, EN EL SALON “LOS RODRIGUEZ” DENOMINADO RECINTO 
OFICIAL, SIENDO LAS 11:00 HRS. DEL DIA 08 DE MAYO DE 2014, SE REUNIERON LOS 
INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO 2013 – 2016 EN CUMPLIMIENTO CON EL 
ARTICULO # 41 DE LA LEY ORGANICA DEL MUNICIPIO, BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA. 
 

1. PASE DE LISTA 
2. DECLARACION DE QUORUM 
3. NOMBRAMIENTO DE UN MODERADOR 
4. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
5. INFORME DE LOS PROGRAMAS POR EL DIRECTOR DE DESARROLLO SOCIAL Y 

ECONOMICO 
6. AUTORIZACION DE APORTACION DE FONDO IV PARA BECAS DEL PROGRAMA 3 X 1 
7. RESPUESTA A SOLICITUDES DE ESCUELAS Y EQUIPOS DEPORTIVOS  
8. PROPUESTA DE LA RED DE PROMOTORAS DE INMUCH 
9. ASUNTOS GENERALES 
10. CLAUSURA 

 
PUNTO 1.- PASE DE LISTA 
POR PARTE DEL SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL. C. PROFR. AURELIO LOPEZ DE LA 
PAZ SE PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA DE ASISTENCIA, REGISTRANDOSE UN 
TOTAL DE 2 FALTAS 
 
REGIDORA                               ANA MA. ASUNCION BURCIAGA SAUCEDO (justificada) 
REGIDORA                               JULIA TAMAYO OLIVARES (justificada) 
 
PUNTO 2.- DECLARACION DE QUORUM 
SE DECLARA QUORUM CON LA ASISTENCIA DE LOS SIGUIENTES INTEGRANTES DEL H. 
AYUNTAMIENTO. 
 
PRESIDENTE MUNICIPAL        PEDRO MIRANDA MORALES 
SINDICO MUNICIPAL              FABIOLA AYLIN MARTINEZ CHAIREZ 
REGIDOR                                 JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO 
REGIDORA                               MA. DEL ROSARIO LARES PEREZ 
REGIDOR                                 SALVADOR PEREZ LUNA 
REGIDORA   FABIOLA SARELLANO JIMENEZ 
REGIDOR                                 JESUS PEREZ BLANCO 
REGIDOR                                 AGUSTIN BEJAR ALONSO 
REGIDOR                                 ROBERTO TAMAYO SERRATO 
REGIDORA                               VERONICA CASTILLO RODRIGUEZ 
 



PUNTO 3.-NOMBRAMIENTO DEL MODERADOR  
SE NOMBRA A LA LIC. FABIOLA MARTINEZ CHAIREZ POR UNANIMIDAD ABSOLUTA  
 
PUNTO 4.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD EL ACTA ANTERIOR.  
 
PUNTO 5.- INFORME DE LOS PROGRAMAS POR EL DIRECTOR DE DESARROLLO SOCIAL Y 
ECONOMICO 
El LIC. AURELIO GURROLA SE PRESENTA ANTE EL CABILDO Y EXPLICA LOS DIFERENTES 
PROGRAMAS QUE SU DEPARTAMENTO MANEJA COMENTANDO TAMBIEN LO REFERENTE 
A LAS OBRAS QUE YA HAN SIDO EJECUTADAS Y EN LAS COMUNIDADES EL DR. AGUSTIN 
BEJAR ALONSO PIDE CUANDO SE ABRAN LAS VENTANILLAS PARA BECAS, PIDE QUE SE LE 
INFORME Y CUANDO SE ENTREGUEN DICHAS BECAS PARA ESTAR ENTERADOS. 
EL ING. PEDRO MIRANDA COMENTA EN APOYO A EL INFORME DEL LIC. GURROLA QUE 
TAMBIEN EN DESARROLLO RURAL SE APROBARON TODOS LOS PROYECTOS PRODUCTIVOS 
QUE SE PRESENTARON. 
PUNTO 6.-  AUTORIZACION DE APORTACION DE FONDO IV PARA BECAS DEL PROGRAMA 
3X1 

MODIFICACION DE  1ER.   PROPUESTA DE FONDO IV   2014 

       
 

MUNICIPIO: CHALCHIHUITES 
   

 
     

 
  

APROBADO POR APROBAR 

 
 

SEGURIDAD PUBLICA 

    1.- 
NOMINA DE SEGURIDAD 
PUBLICA  

CHALCHIHUITES 777,660.00 498,660.00 

 
 

 
 

777,660.00 

  
      

 
 

ADQUISICIONES 

 
  

 

  

 

  
279,000.00 

 

APORTACION PARA 
PROGRAMA DE BECAS PESO X 
PESO CON SEC 

CHALCHIHUITES 
  90,000.00  

 
APORTACION PARA 

PROGRAMA DE BECAS 3  X 1 
CHALCHIHUITES 

 
279,000.00 

 

 
PUNTO 7.- RESPUESTA A SOLICITUDES DE ESCUELAS Y EQUIPOS DEPORTIVOS 
SE PONE A CONSIDERACION DEL CABILDO LA SIGUIENTE LISTA DE SOLICITUDES DE 
MATERIAL DEPORTIVO POR LAS DIFERENTES INSTITUCIONES EDUCATIVAS, EQUIPOS 
DEPORTIVOS Y PUBLICO EN GENERAL. 

MATERIAL DEPORTIVO CANTIDAD 

BALONES DE FUTBOL 20 

BALONES DE VOLEIBOL 20 



BALONES DE BASQUETBOL 20 

PELOTAS DE BEISBOL DOS DOCENAS 

REDES DE VOLEIBOL 10 

REDES DE FUTBOL 5 

BALONES DE PLASTICO 50 

CUERDAS DE BOX 5 PARES 

GUANTALETAS 5 PARES 

GUANTES DE BOX 2 PARES 

 
SE AUTORIZA LA CANTIDAD DE $ 10,000 PARA LA COMPRA DE MATERIAL DEPORTIVO SE 
APRUEBA POR UNANIMIDAD. 
 
PUNTO 8.- PROPUESTA DE LA RED DE PROMOTORAS DE INMUCH 
PARA EL NOMBRAMIENTO DE LAS PROMOTORAS LA C. VIVIANA TITULAR DE INMUCH, 
COMENTA QUE NECESITA UN EQUIPO DE PERSONAS PARA VISITAR COMUNIDADES Y QUE 
LA APOYEN EN REALIZAR SESIONES DE SENSIBILIZACION DE LA MUJER, PIDE EL APOYO  EN 
PERIFONEO, VEHICULO Y GASOLINA, LA PROPUESTA SERIA NOMBRAR UNA PROMOTORA 
POR COMUNIDAD PARA CONFORMAR LA RED DE PROMOTORAS.  EL ING. PEDRO 
MIRANDA COMENTA QUE EL PERIFONEO LO PAGA EL AYUNTAMIENTO NO EXISTIRIA 
NINGUN PROBLEMA CON ESO Y ADEMAS SE LE VA APOYAR CON GASOLINA 100 PESOS A 
CADA PROMOTORA Y 200 A LAS QUE ESTAN MAS ALEJADOS Y LA COMIDA DEL EVENTO 
DONDE SE DARA UNA CONFERENCA REFERENTE A LA RED DE PROMOTORAS DE INMUCH. 
PUNTO 9.- ASUNTOS GENERALES 
EN EL PRIMER ASUNTO EL PROFR. TAMAYO PIDE AL CABILDO LA AUTORIZACION DEL 
CABILDO PARA EL CAMBIO DE USO DE SUELO PARA LA CONSTRUCCION DE UN 
FRACCIONAMIENTO DE 900 VIVIENDAS DE LA CUAL EL EJIDO DONA AL MUNICICPIO EL 10 
% DEL TOTAL DEL TERRENO PARA AREAS VERDES O PARA LO QUE DISPONGA EL 
AYUNTAMIENTO 
EL PRESIDENTE COMENTA QUE NO EXISTE NINGUN PROBLEMA EL SOLO PIDE QUE EL 
EJIDO PRESENTE LOS DOCUMENTOS QUE ACREDITEN LA CONSTRUCCION DEL 
FRACCIONAMIENTO 
EL DR. AGUSTIN BEJAR LE PREGUNTA AL PROFR. TAMAYO QUE PROBLEMAS HA TENIDO 
REFERENTE CON LA ANTERIOR ADMINISTRACION PARA APROBARLE DICHA PROYECTO, 
EL PROFR. TAMAYO COMENTA REFERENTE QUE LA ANTERIOR ADMINISTRACION DICE QUE 
SOLO LE DECIA QUE NO EXISTIA MAYORIA EN EL CABILDO PARA APROBARLE DICHO 
PROYECTO. 
EL PROFR. TAMAYO COMENTA QUE SI LE PIDEN LOS DOCUMENTOS DEL 
FRACCIONAMIENTO Y MIENTRAS SE LOS PRESENTA ELLOS VAN A PARAR LA OBRA DE LA 
CONSTRUCCION DEL MONUMENTO A LA TOMA DE ZACATECAS. 
EL PRESIDENTE COMENTA QUE ESO NO ES UNA CONDICIONANTE QUE SOLO PIDE LOS 
DOCUMENTOS PARA ASEGURARSE QUE ESTA TODO EN REGLA QUE NO EXISTE EN 
PROBLEMA PARA APROBARLE EL PROYECTO. 
EL PRESIDENTE ACLARA QUE LA OBRA DEL MONUMENTO NO LA EJECUTA EL MUNICIPIO 
LA EJECUTA EL ESTADO, AHORA SOLO SE LES AFECTA TRES METROS DEL DERECHO DE VIA 



Y YA TAMBIEN LES COMENTO QUE EL AYUNTAMIENTO LES VA REGALAR EL TERRENO QUE 
EL EJIDO DONARA COMO AREAS VERDES POR LA APROBACION DE LA CONSTRUCCION DEL 
FRACCIONAMEINTO DEL EJIDO. 
LA SEÑORA MA. ELENA COMENTA QUE EL AYUNTAMIENTO QUEDO EN QUE LE VA 
ENTREGAR UN DOCUMENTO DONDE SE LE RECOMPENSA POR EL TERRENO QUE ELLA 
DONA PARA QUE SE CONSTRUYA EL MONUMENTO, QUE EN ESTE CASO SERIA UNA PARTE 
DEL TERRENO QUE EL EJIDO DONA AL MUNICIPIO QUE SERA REPARTIDO EN TRES PARTES 
UNO PARA EL SEÑOR JULIAN, EL SEGUNDO PARA LA SEÑORA MA. ELENA Y EL TERCERO 
PARA EL SEÑOR MORENO QUE SON LAS TRES PERSONAS QUE ESTAN SIENDO 
PERJUDICADAS POR LA CONSTRUCCION DEL MONUMENTO. 
EL ING. PEDRO MIRANDA COMENTA QUE LE PIDIO A LA SEÑORA MA. ELENA QUE SE 
ACERCARA A LA PROXIMA REUNION DE CABILDO PARA EXTENDERLE UN DOCUMENTO 
DONDE SE PRESENTARIA EL PROYECTO DEL EJIDO ANTE EL CABILDO PARA QUE LO 
APROBARA. 
EL PRESIDENTE ARGUMENTA QUE EL LE INFORMO A LA SEÑORA MA. ELENA QUE INCLUSO 
NO EXISTIA NINGUN PROBLEMA PARA QUE EL AYUNTAMIENTO LES DONARA ESE 
TERRENO DESPUES QUE EL EJIDO HICIERA LO PROPIO 
EL PRESIDENTE COMENTA QUE LE DA GUSTO QUE ESTEN PRESENTES LOS DEL EJIDO 
COMENTA QUE LES HA PEDIDO QUE  LE VENDAN EL TERRENO DEL RELLENO SANITARIO Y 
ELLOS NO HAN QUERIDO VENDER YA QUE PARA PODER EQUIPARLO PARA QUE FUNCIONE 
COMO RELLENO SE NECESITAN LAS ESCRITURAS DEL TERRENO DONDE ES PROPIEDAD DEL 
AYUNTAMIENTO PARA QUE LO  PUEDAN APOYAR CON RECURSOS ECONOMICOS Y 
PODERLO EQUIPAR DE TODO A TODO. 
EL PROFR. TAMAYO COMENTA QUE EL EJIDO EN ASAMBLEA ACORDARON QUE SE LES 
PRESTARA POR 70 AÑOS EN ACTA NOTARIADA, EL PRESIDENTE VUELVE A COMENTAR QUE 
EL NECESITA LAS ESCRITURAS NO DE RENTA SI NO DONDE ES PROPIEDAD DEL 
AYUNTAMIENTO PARA PODER BAJAR RECURSOS PARA EL MUNICIPIO. EN APOYO DE 
TENER EN FORMA EL RELLENO SANITARIO 
EL DR. AGUSTIN BEJAR COMENTA QUE ESAS MISMAS PALABRAS Y LOS MISMOS 
ARGUMENTOS SON LOS MISMOS QUE ESCUCHARON CUANDO ESTUVIERON COMO 
CABILDO, Y QUE TODOS LOS DEL EJIDO  DIERON UN ROTUNDO NO. 
EL PROFR. TAMAYO COMENTA QUE SI EL CABILDO NO AUTORIZA LA CONSTRUCCION DEL 
FRACCIONAMIENTO ELLOS LE VAN A DAR CONTINUIDAD PORQUE HAY MAS INSTANCIAS 
MAS ADELANTE. 
EL REGIDOR JOSE LUIS LOPEZ COMENTA QUE EN LA REUNION DE EL EJIDO TODOS ELLOS 
ESTUVIERON MUY NEGATIVOS EL SIGUE COMENTANDO QUE SERIA UN BENEFICIO PARA 
TODOS SI EL EJIDO APOYA EN CONVENCER A LAS PERSONA QUE FUERON COMO CUATRO 
QUE DIJERON QUE NO, PORQUE ES UN BIEN PARA TODOS. 
EL PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA QUE ESTA EN EL DELEGADO QUE APOYEN A EL 
MUNICIPIO PARA APOYAR EN ESTE PROYECTO ES NECESARIO SEGUIR APOYANDOLES 
EL PROFR. TAMAYO PIDE QUE ELLOS VAN A CITAR A REUNION EXTRAORDINARIA PARA 
VER LA POSIBILIDAD QUE SE VENDA EL TERRENO DEL RELLENO SANITARIO AL MUNICIPIO. 
DON JULIAN QUE ES UNA DE LAS PERSONAS AFECTADAS POR LA CONSTRUCCION DEL 
MONUMENTO PREGUNTA QUE EL ENTENDIO QUE SE LE VA A RECUPERAR SU TERRENO Y 



ADEMAS, EL PEDAZO QUE SOBRE DONDE TENIA SU OTRO TERRENO DONDE SE 
CONSTRUYE EL MONUMENTO TAMBIEN LO VA CONSERVAR, A LO QUE EL PRESIDENTE 
ING. PEDRO MIRANDA COMENTA QUE ES VERDAD. 
 
EL OTRO PUNTO EL SEÑOR ALFREDO RODRIGUEZ COMENTA QUE PIDE AL AYUNTAMIENTO 
PERMISO PARA PONER UN PUESTO DENTRO DEL JARDIN EN EL BARRIO DE LA PEÑITA 
EL DR. COMENTA QUE PRIMERO SE MANDE GENTE A VERIFICAR PORQUE DENTRO DE UNA 
AREA VERDE NO, EL ING. PEDRO MIRANDA COMENTA QUE SOLO LE PIDE AL SEÑOR 
ALFREDO RODRIGUEZ QUE LOS DEJE VERIFICAR EL PREDIO Y QUE DESPUES  LE DAN UNA 
NOTIFICACION SI SE PUEDE O NO. 
 
EN OTRO ASUNTO EL PROFR. MANUEL TORRES ORDAZ PIDE PRESENTAR 3 PROYECTOS,  
COMENTA QUE EL REALIZO VARIOS PROYECTOS CUANDO ESTUVO EN DESARROLLO 
SOCIAL, COMENTA QUE REALIZO UNA REUNION EN EL CARDENILLO Y A EL LO 
NOMBRARON PRESIDENTE DE UN COMITÉ CON FINES DE BENEFICIO DE ESE BARRIO EN 
OBRAS DEL PROPIO BARRIO Y SU ALREDEDOR, ARGUMENTA QUE CUANDO LLUEVE LA 
TUBERIA DE LA CALLE DEL BARRIO DEL CARDENILLO NO TIENE LA CAPACIDAD PARA  
LLEVAR CONSIGO TODO EL AGUA FLUVIAL Y DRENAJE, ENTONCES EL PRIMER PUNTO 
SERIA CAMBIAR LA TUBERIA POR UNA MAS GRANDE, EL SEGUNDO PUNTO ES LA 
CONSTRUCCION DE UNA AREA VERDE RELLENAR UNOS ARROYOS QUE PASAN EN LA 
PARTE BAJA DE LA COLONIA SOLIDARIDAD  Y COMENTA QUE SERIA BUENO CONSTRUIR 
UNA CANCHA DE FUTBOL RAPIDO CON ARENA O CON PASTO,  EN ESA AREA VERDE 
PROPONE SE PONGAN UNAS PALAPAS, JUEGOS INFANTILES, CANCHA DE FRONTON Y EN 
LA PARTE DE ABAJO CONSTRUIR UN ESTANQUILLO PARA VENDER REFRIGERIOS Y LA 
PERSONA QUE SE HAGA CARGA DEL ESTANQUILLO QUE SE OCUPE DEL ASEO DE ESTA 
AREA, COMENTA TAMBIEN QUE FALTA ENVOBEDAR EL CARCAMO PARA REALIZAR AHÍ UN 
ANDADOR. PEDIRIA DE FAVOR A EL AYUNTAMIENTO HICIERA SUYO ESTOS PROYECTOS 
PIDE TAMBIEN VERIFICAR LA COLONIA SOLIDARIDAD, PARA CANALIZAR Y RELLENAR 
PORQUE EL ARROYO YA SE ESTA COMIENDO A UNAS CASAS COMO LA DE UBALDO.  
 
EN OTRO PUNTO EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA COMENTA QUE LO APOYEN EN 
TRASLADAR A LOS DE PROTECCION CIVIL A LA CASA DE JUSTICIA Y QUE TRABAJEN 24 X 24, 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, TAMBIEN SOLICITA SE IMPERBEABILIZA LA CASA DE 
JUSTICIA POR QUE SE GOTEA Y TAMBIEN SE SOLICITA SE TAPE CON UNAS LAMINAS 
PORQUE EL AGUA SE INTRODUCE TOTALMENTE, LA PROPUESTA ES QUE SE APOYE CON 
OBRAS PUBLICAS, SE PROPONE MANDAR FABRICAR UNAS BANCAS DE MADERA EN LA 
SALA DE ESPERA DE LA CASA DE JUSTICIA PORQUE CUANDO SE ATIENDE A LA GENTE 
TODA ESTA DE PIE SE APRUEBA POR UNANIMIDAD SE CONSTRUYAN. 
PIDE TAMBIEN EL DIRECTOR SE LE APOYE CON LA COMPRA DE 12 COLCHONES PORQUE 
LOS QUE TIENEN LAS LITERAS DE LOS POLICIAS YA NO SIRVEN, SE AUTORIZA POR 
UNANIMIDAD SE COMPREN LOS COLCHONES. 
 



PROPONE TAMBIEN EL DIRECTOR DE SEGURIDAD PUBLICA UNA PLATICA DE 
CONCIENTIZACION PARA LAS REGLAS VIALES EN LAS ESCUELAS POR PARTE DE ELEMENTOS 
DE SEGURIDAD PUBLICA. 
 
EN OTRO PUNTO SE PONE A CONSIDERACION EL PAGO DE INDEMINIZACION A LA PROFRA. 
MARTHA LETICIA  SARELLANO OLIVAS VIUDA DEL SEÑOR ROGELIO CARRILLO TRABAJADOR 
DEL AYUNTAMIENTO ASIGNADO AL MANTENIMIENTO DEL JARDIN DEL CENTRO DE SALUD 
EL CABILDO AUTORIZA POR UNANIMIDAD SE LE OTORGUEN  $ 15,000.00. 
 
EN OTRO PUNTO EL CABILDO PONE A CONSIDERACION PRESTAMOS PARA ALGUNOS 
TRABAJADORES POR UNANIMIDAD SE AUTORIZA PRESTARLE A LOS TRABAJADORES QUE 
LO ESTAN SOLICITANDO PERO CON LA RESPONSIBA DE LAS FALTAS SE TENGA EN LA 
ENTIDAD DE AUDITORIAS. A MENOS QUE SEA DE CARÁCTER DE URGENCIA. 
 
EN OTRO PUNTO LA LIC. FABIOLA SINDICO MUNICIPAL PROPONE LA VENTA DEL PARQUE 
VEHICULAR QUE YA NO SIRVE QUE ES PURA CHATARRA SE PROPONE SE BUSQUE UN 
VEHICULO QUE PUEDA SER ARMADO ENTRE MUCHOS VEHICULOS Y QUE SIRVA PARA 
PROTECCION CIVIL Y LOS DEMAS QUE SE VENDAN SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. 
 
LA TESORERA MUNICIPAL COMENTA REFERENTE A EL CHOQUE QUE REALIZO EL VEHICULO 
ASTRA  EN SOMBRERETE QUIEN MANEJABA ERA EL CHOFER LUIS SERRANO LA CAUSA DEL 
CHOQUE FUE CULPA DE LUIS SERRANO POR REVASAR EN ZONA PROHIBIDA EL COSTO DEL 
TOTAL DEL CHOQUE ES $ 16,530.00 DE LOS CUALES EL CHOFER DEL AYUNTAMIENTO 
PAGARA $8,000.00 SE APRUEBA POR UNANIMIDAD SE LE DESCUENTE DE SU SUELDO. 
 
EN OTRO PUNTO LA REGIDORA FABIOLA SARELLANO PONE A CONSIDERACION SU 
INCAPACIDAD POR ESTAR EMBARAZADA SE LE OTORGA UN PERMISO DE TRES MESES 
TOMANDO EN CUENTA QUE COMO ELLA SE SIENTA Y SI SE SIENTE MEJOR Y SI ESTA EN 
CONDICIONES SE PRESENTA ANTES SE APRUEB APOR UNANIMIDAD LA INCAPACIDAD. 
 
EN OTRO PUNTO EL ING. PEDRO MIRANDA PIDE SE APRUEBA LA AMPLIACION DEL MONTO 
APROBADO PARA LOS EVENTOS DEL DIA DEL NIÑO, DIA DE LA MADRE, DIA DEL MAESTRO 
Y DIA DEL PADRE. PORQUE SE GASTO MAS DE LO AUTORIZADO DE $180,000.00 SE 
APRUEBA POR UNANIMIDAD. 
 
EN OTRO PUNTO SE PIDE TRATAR DE COMUNICARSE CON EL EJIDO PARA CONVOCAR A 
UNA REUNION EXTRAORDINARIA CON EL EJIDO PARA ARREGLAR EL PROBLEMA DEL 
RELLENO SANITARIO Y QUE TODO EL CABILDO ASISTA SE APRUEBA POR UNANIMIDAD. 
 
PUNTO 10.- CLAUSURA  
SIENDO LAS 16: 00  HRS. SE LEVANTA LA SESION FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE 
EN ELLA INTERVINIERON. 
 
 



ING. PEDRO MIRANDA MORALES                                LIC. FABIOLA AYLIN MARTINEZ CHAIREZ 
     PRESIDENTE MUNICIPAL                                                          SÍNDICO MUNICIPAL 
 
 
 
L.I. JOSE LUIS LOPEZ ESCOBEDO                                         C. MA. DEL ROSARIO LARES PEREZ 
           PRIMER REGIDOR                                                                    SEGUNDO REGIDOR 
 
 
 
C. SALVADOR PEREZ LUNA                                                   C. FABIOLA SARELLANO JIMENEZ 
        TERCER  REGIDOR                                                                         CUARTO REGIDOR 
 
 
 
C. JESUS PEREZ BLANCO                                                       C. ANA MA ASUNCION BURCIAGA 
        QUINTO REGIDOR                                                                     SEXTO REGIDOR 
 
 
 
DR. AGUSTIN BEJAR ALONSO                                               C. JULIA TAMAYO OLIVARES 
      SÉPTIMO REGIDOR                                                                     OCTAVO REGIDOR 
 
 
 
 
C. ROBERTO TAMAYO SERRATO                                          C. VERÓNICA CASTILLO RODRIGUEZ 
        NOVENO REGIDOR                                                                     DECIMO REGIDOR 
 
 
 
 
 

PROFR. AURELIO LOPEZ DE LA PAZ 
SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL 

 


